

Que nous travaillions à domicile ou en EHPAD, dans le secteur public ou privé, le manque de personnels et de matériels a de graves conséquences sur la population âgée, nos aînés.

Le manque d'effectif quotidien induit des toilettes réalisées en quelques minutes, des repas donnés à la va-vite ainsi que des activités quasi inexistantes, faute de temps !

Pour bien vieillir, il est primordial pour nos anciens d'entretenir un lien social et ce, quel que soit la structure de prise en soin !! Les conséquences sont graves sur nos résidents et patients, nous pouvons observer l'apparition d'escarres, de mutisme, de dénutrition et l'augmentation des violences entre patients ! Nous ne pouvons plus supporter ça, nous ne devons pas tolérer ça plus longtemps ! Nous voulons pouvoir nous occuper de nos patients comme ils le méritent avec du temps et dans la dignité et le respect.

Ces conditions de travail déplorables se répercutent sur notre santé physique et psychique pouvant entraîner pour certains le burnout ! Les soignants sont trop souvent rappelés sur leurs jours de congés empêchant le repos indispensable au corps et à l'esprit. Pour exemple : une collègue infirmière du département ayant plus de 380 heures à récupérer !!!

Ces conditions de travail dégradées font fuir beaucoup d'entre nous et nous ne pouvons que comprendre ce mécanisme de défense, il est naturel de partir lorsque nous sommes insatisfaits du travail accompli et, sans reconnaissance, cela ne fait qu'accentuer le mal-être !

Nos directions et gouvernement ont accordés leurs paroles à dire qu'il est difficile de recruter mais oublient de parler de ceux qui fuient ! Avant de se plaindre de ne pas pouvoir recruter il est primordial de savoir garder son personnel !

Le gouvernement vient d'octroyer 650 millions pour les 11 000 EHPAD de France car près de 80% d'entre eux sont en déficit, je vous laisse faire le calcul ! Encore de la communication à base de poudre aux yeux !

C'est pour toutes ces raisons que nous, Syndicat FO santé 37, avons alerté les maires, les députés et sénateurs du département ! Les élus doivent prendre conscience de l'enjeu et agir auprès du gouvernement !

Nous ne pouvons pas rester les bras croisés, il doit y avoir une prise de conscience collective avec une rupture des conditions de travail et de prise en charge actuelles afin de mettre les moyens nécessaires pour nos anciens.

Ces mêmes problématiques, entraînent régulièrement la fermeture des services d'urgences, c'est l'arbre qui cache la forêt ! Il est impératif de changer de cap ! A ce jour, le gouvernement préfère donner 413 milliards pour le budget 2024-2030 de l'armée et dans le même temps imposer 40 milliards d'économie à la fonction publique. Ces choix vont avoir de graves conséquences sur la population qui va perdre des chances, oui, on meurt aujourd'hui à l'hôpital faute de moyens

Il suffit de regarder le CAC 40 : jamais autant d'argent pour les milliardaires, ceux sont eux les assistés, ils ont bien plus que nos petits 650 millions !

Combien d'hôpitaux et d'EHPAD pourrions-nous doter de moyens avec cet argent ? TOUS mes camarades !

Cet abandon du système de santé est le souhait de notre président, rappelons-nous ses propos lors de sa visite à l'hôpital de Vendôme en avril 2023 « c'est plus dur de réinventer un système quand tout n'a pas été détruit ».

Et oui cela paraît complètement fou mais regardez qui condamne les bombardements des hôpitaux Palestiniens, pas la France alors que le traité de Genève l'interdit ! On préfère vendre des armes !

C'est pour toutes ces raisons que nous devons faire le choix du changement, pas celui qui va envoyer nos enfants à la guerre ni faire perdre des chances à la population française en matière de soins.

Ces mêmes choix financiers ont une répercussion sur le système d'éducation, lui aussi souffre de manque de moyens.

Alors maintenant, il est temps d'unir nos forces ! J'appelle les syndicats absents aujourd'hui à nous rejoindre afin d'organiser une AG pour définir la suite à donner à notre mouvement.

Ensemble, battons-nous pour obtenir des moyens pour vous, pour nous, soignants, soignés...

Il est temps d'exiger des conditions de travail décentes et offrir aux résidents des prises en soins de qualité :

Alors battons-nous ensemble pour :

- Recrutement massif de personnel qualifié
- Augmentation du ratio soignants / soignés
- Titularisation des contractuels dans le public et CDI dans le privé
- Prime grand âge pour toutes et tous et l'intégration de celle-ci dans le traitement de base
- Augmentation des départs en formation par la promotion professionnelle
- Accompagnement et formation des nouveaux arrivants et des travailleuses, et tout au long de leur carrière
- Reclassement des AMP en catégorie B
- Attribution des 183 € du Ségur pour ceux-elles qui n'en bénéficient toujours pas
- Augmentation des salaires et du point d'indice
- Respect de la réglementation autour du temps de travail et des congés
- Annulation de la contre-réforme des retraites compte tenu de la pénibilité de nos métiers.